

那覇国際高等学校

学校だより 第7号



那覇国祭 大盛況!



與儀結衣さん
(3年6組)の作品

「ハイサイ! 国際 笑顔満載! いよいよ開催 那覇国祭!」のテーマのもと、6月15日(一般公開)、天気にも恵まれ「第11回那覇国祭」が実施されました。「舞台の部」「展示の部」「バザーの部」の3つの部に分かれ行われました。ご家族や地域の方々等、多くの来客があり、大盛況に終えることができました。

今後の行事予定

- 6月
 - 20日(木) 国内研修説明会(2年生)
 - 21日(金) 統一LHR(交通安全講話)
 - 23日(日) 慰霊の日
 - 26日(水) 期末考査1日目
 - 27日(木) 期末考査2日目
 - 28日(金) 期末考査3日目
 - 全体清掃
- 7月
 - 2日(火) 小論文講演会(3年生希望者)
 - 5日(金) 統一LHR(薬物乱用防止講話)
 - 6日(土) 総合学力記述模試(3年必修)
 - 学力総合テスト(1・2年必修)
 - 11日(木) 3学年集会
 - 12日(金) 校内弁論大会(2~4校時)
 - 2学期HR役員選出

後夜祭 大熱狂!



那覇国祭の興奮が冷めやらぬ6月15日の午後、本校体育館にて「那覇国祭後夜祭」が行われました。ダンスやバンド演奏等、生徒たちは那覇国祭の疲れを感じさせないパワフルなパフォーマンスを披露し、会場は熱気に包まれました。凄いぞ、那覇国際生!

かるた部 団体優勝!



6月2日に「小倉百人一首競技かるた第46回全国高等学校選手権大会 沖縄県予選大会」が実施され、本校かるた部が見事、「団体優勝」を果たしました。また、7月末に実施される「全国高等学校総合文化祭ぎふ大会」へ4名の生徒が選出されました。



第40回 県吹奏楽祭



6月9日、沖縄市民会館にて「第40回沖縄県吹奏楽祭」が開催され、本校吹奏楽部が行進曲「勇気の旗を掲げて」と「平成アニメコレクション」の2曲を素晴らしく演奏しました。

名言・名句

The man who has no imagination has no wings.

想像力のない奴に、翼は持てない。

【解説】

これは世界ヘビー級王座を3度奪取、人権差別と戦い、ベトナム戦争への徴兵拒否など、社会的にも注目を集めたアメリカの元プロボクサーであったモハメド・アリの言葉である。



合格体験記 6 (早稲田大学 法学部 指定校推薦)

- (1)この大学(学科)を選んだ理由
留学先で出会った早稲田大学の先輩の話聞き、早稲田大学に興味を持ちました。その後、留学で培った自分の強みを活かすことのできる職業について調べ、外交官を目指すようになりました。早稲田大学法学部には、国家公務員になるための専門的な知識を身につけることのできる専攻だけでなく、外国語を深く学ぶことのできる副専攻の履修科目も設置されており、目標実現に向けて効果的に学習できると考えたため、志望しました。
- (2)高校在学中の勉強方法について
習い事が毎日あり、家で十分な学習時間を設けることができなかったため、まずは授業をしっかりと聞き、学校にいるときに限定して学習に集中して取り組みました。学校でしか勉強時間を確保できないことが自分でしっかりとわかってきたため、それが実現できたのだと思います。
- (3)高校在学中の勉強以外の生活について
留学後そのままの学年に戻る形で進級を希望したため、留学先の成績を維持することも心掛けていました。
- (4)後輩へのアドバイス
留学や地域のイベントなど、皆さんが学習できる場所は高校だけじゃありません。積極的にアクションを起こして、今できる限りの学びを深めることができれば、それは絶対に無駄にはなりません! 頑張ってください。
本校24期生(令和6年3月卒業) 女性